

Antrag Nr. 20-F-08-0086

L&P

Betreff:

Alkoholverbotszone

-Antrag der LINKE&PIRATEN Rathausfraktion Wiesbaden vom 25.11.2020-

Antragstext:

Seit dem 1. September 2008 existiert eine „Alkoholverbotszone“ am „Platz der Deutschen Einheit“ und in der Umgebung. Das Problem des offenen Alkoholkonsums konnte offenbar mit polizeilichen Maßnahmen all die Jahre nicht gelöst werden. Dennoch wurde die Allgemeinverfügung zur Aufrechterhaltung der Alkoholverbotszone immer wieder verlängert. Eine Dauerbestreifung durch die Stadtpolizei ist zudem kostenintensiv.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten, welche Versuche unternommen wurden, das Problem des offenen Alkoholkonsums mit anderen als mit polizeilichen Mitteln, z.B. (aufsuchender) Sozialarbeit, zu lösen.

Wiesbaden, 25.11.2020